

GRUPO CULTURA COVADONGA



<p>Chechu Villaldea</p>  <p>Entrenador Edad: 49 Temporadas: 6.</p>	<p>Jorge Martínez</p>  <p>Portero Edad: 38 Altura: 1,97. Temporadas: 1</p>	<p>Dani García</p>  <p>Portero Edad: 35 Altura: 1,84. Temporadas: 1</p>	<p>Emilio Vallado</p>  <p>Portero Edad: 33 Altura: 1,85. Temporadas: 2</p>	<p>Víctor Álvarez</p>  <p>Central Edad: 34 Altura: 1,88. Temporadas: 1</p>	<p>Pablo Fernández</p>  <p>Lateral izqui. Edad: 35 Altura: 1,92. Temporadas: 2</p>	<p>Miguel Paraja</p>  <p>Central Edad: 23. Altura: 1,89. Temporadas: 2.</p>
<p>Juan Amorín</p>  <p>Central Edad: 24 Altura: 1,84. Temporadas: 4</p>	<p>Pepe Espina</p>  <p>Lateral izqui. Edad: 20 Altura: 1,86. Temporadas: 2</p>	<p>Jano González</p>  <p>Central Edad: 22 Altura: 1,81. Temporadas: 1</p>	<p>Alex Santos</p>  <p>Lateral Edad: 16 Altura: 1,87. Temporadas: 1</p>	<p>Sergio Vizcaino</p>  <p>Lateral der. Edad: 26 Altura: 1,84. Temporadas: 4</p>	<p>Samuel Pérez</p>  <p>Lateral-extre Edad: 20 Altura: 1,80. Temporadas: 1</p>	<p>Diego Canal</p>  <p>Lateral derecho Edad: 18 Altura: 1,90. Temporadas: 1.</p>
<p>Adrián R. Valdés</p>  <p>Extremo izq. Edad: 24 Altura: 1,75. Temporadas: 4</p>	<p>Javier Ancizu</p>  <p>Extremo izq Edad: 34 Altura: 1,81. Temporadas: 1</p>	<p>Carlos Prendes</p>  <p>Pivote Edad: 33 Altura: 1,98. Temporadas: 2</p>	<p>Alexis Fernández</p>  <p>Pivote Edad: 31 Altura: 1,78. Temporadas: 4</p>	<p>Edu Coniledo</p>  <p>Extremo der. Edad: 30 Altura: 1,82. Temporadas: 3</p>	<p>Fernando Manuel</p>  <p>Demarcación Edad: 40 Altura: 1,79. Temporadas: 3</p>	<p>Adrián Díaz</p>  <p>Portero Edad: 17. Altura: 1,83. Temporadas: 1.</p>

Los jovellanistas rindieron a buen nivel en pretemporada. Jugaron contra el Ademar y fueron segundos en el Torneo Ciudad de Santander, en el que ganaron al Sinfín de la máxima categoría para caer por la mínima con el Zamora, que descendió de la máxima categoría la temporada pasada. Concluyeron su preparación con la Copa Principado, en la que fueron superiores al Base Oviedo y Avilesina.

Alberto Suárez se siente «satisfecho por el buen trabajo de pretemporada» y, además, hace hincapié en que «las lesiones nos respetaron». Tras dos campañas en Asobal y una histórica clasificación para la Final Four en la segunda, el preparador rojillo explica que «el equipo llega con toda la ambición del mundo, pero con los pies en el suelo, pues la competición irá poniéndonos en nuestro sitio», aunque cree que su «siete» tiene opciones de «estar en la parte alta de la tabla».

El técnico considera que los rivales

a batir serán «el Valladolid, Zamora, Bidasoa, Barcelona B y Alcobendas», pero también tiene claro que «el Grupo cuenta con una gran plantilla y el Palma del Río hizo una buena pretemporada al ganar la Copa de Andalucía».

Sobre el rival de hoy, apunta que «se reforzó con Capdevila y Puig, dos jugadores de Granollers, y es fuerte en su cancha, pero hay que tratar de ganar para arrancar bien».

Y, finalmente, en cuanto a los derbis que se jugarán esta temporada (22 de noviembre y 17 de abril), comentó que «serán muy buenos, porque se hablará de balonmano y además el viaje es corto».

#### El regreso de los grupistas

Por su parte, el Grupo regresa a la categoría de plata hoy ante el Octavio de Vigo (19 horas. Braulio García) después de siete temporadas. Su última campaña en la División de Honor Plata fue la 2007-

### Gijón volverá a contar con dos equipos en la categoría de plata tres décadas después

#### Alberto Suárez dice que «su equipo tiene gran ambición» y Villaldea habla de «permanencia»

2008. Y lo hace a lo grande, con tres fichajes de lujo, como el meta Jorge Martínez, el extremo Javier Ancizu y el central Víctor Álvarez. Estas incorporaciones, con una dilatada trayectoria en la elite, convierten al equipo grupista en favorito a jugar la fase de ascenso a

poco que le salgan bien las cosas.

El conjunto gijonés, que militó las últimas temporadas en Primera División Nacional, adquirió la plaza del Granollers B tras dos ejercicios en los que rozó el salto de categoría.

Sin duda, la presencia de Jorge Martínez da un plus especial. Se trata de un portero con récord de paradas y unos números impresionantes en la Liga Asobal, además de haber sido internacional y contar a sus espaldas con numerosos encuentros en la Champions. También la vuelta del central Víctor Álvarez potencia en gran medida la primera línea grupista. Su calidad y veteranía serán fundamentales, aunque no podrá jugar hasta la mitad de la temporada al tener que recuperarse de una lesión de rodilla que sufrió con el Puerto Sagunto la campaña pasada. Por su parte, Ancizu, tras más de una década en Asobal, ofrece experiencia en el extremo.

A este destacado trío se unen el la-

teral Jano, que hizo una gran temporada con la Avilesina en Primera; el extremo zurdo Samuel Pérez, que destacó en Asobal con el Juanfersa hace dos temporadas, y el meta Dani, que regresa tras un año sabático.

Chechu Villaldea, técnico grupista, está contento «por cómo se desarrolló la pretemporada, pues hicimos aquí buenos partidos contra el Bidasoa y el Valladolid, el favorito para el ascenso», aunque reconoce que «están a un buen nivel también el Bidasoa, Juanfersa y Zamora». La meta, según Villaldea, «será mantener la categoría, así que habrá que dejar tres equipos por debajo» y, de los grandes fichajes, recuerda que «Víctor estará de baja media temporada».

De los derbis locales, el exinternacional subrayó que «son un partido más en el que hay que sumar dos puntos». Para el choque de hoy, Villaldea tiene la duda de Jano y Samuel y las bajas de Emilio, Chuti y Víctor.